
Verbale n. 1 Consiglio d’Istituto 2021-’22 
 
Il giorno Giovedì 16 Dicembre 2021, alle ore 18,30, con convocazione Prot. 9270 A/19 inviata in data 
09/12/2021, presso la sede della scuola secondaria di primo grado Leonardo da Vinci, si è riunito il Consiglio 
d’Istituto con il seguente odg.: 
 
1. Insediamento Consiglio di Istituto e presentazione dei componenti; 
2. Elezione Presidente; 
3. Elezione Vice-Presidente; 
4. Elezione Giunta Esecutiva; 
5. Piano Triennale Offerta Formativa 2019/22: aggiornamento e linee generali PTOF 2022/25; 
6. Individuazione dei Componenti del Comitato di Valutazione; 
7. Assunzione a Bilancio Progetto PON-FSE 10.1.1A-FSEPON (FDRPOC) -CA-2019-1 “La 
Scuola per tutti, tutti per la scuola”; 
8. Assunzione a bilancio Progetto PNSD “Acquisti per STEM”; 
9. Varie ed eventuali. 
 
Risulta assente Lorena Barozzi, rappresentante del personale ATA 
Presiede la riunione la dirigente scolastica  Dott.ssa Elisabetta Fraracci 
Redige il seguente verbale il docente Roberto Crotti.  
 
La dirigente scolastica avvia la discussione dell’O.d.g. 
 
Punto 1. Insediamento Consiglio di Istituto e presentazione dei componenti; 
 
La dirigente chiede a ciascun membro di presentarsi brevemente; (di seguito elenco dei componenti del 
consiglio d’Istituto, in ordine di presentazione).  
 
Elisabetta Fraracci, Dirigente scolastica dell’Istituto,  
Monica Manicardi, DSGA dell’Istituto 
Giovanni Patini, genitore 
Patrizia Bottazzi, docente 
Ivana Massaro, genitore 
Salvatrice Matarazzo, docente 
Nicola Cepelli, docente 
Enrico Pellegri, docente 
Michele Corradini, genitore 
Lucia Puccioni, docente 
Susi Filippini, genitore 
Francesca Spadoni, genitore 
Roberto Crotti, docente 
Greta Belloni, Ata 
Stefano Falletti, genitore 
Anna Bondavalli, docente 
Benedetta Comez, docente 
 
Punto 2. Elezione Presidente 
Si procede con la votazione a seguito della quale viene eletto l’ing. Giovanni Patini.  
 
Punto 3. Elezione Vice-Presidente 
Si procede con la votazione a seguito della quale viene eletto il Dott. Stefano Falletti  
 
 
Punto 4. Elezione Giunta Esecutiva 



Si procede con la votazione a seguito della quale vengono eletti:  
- genitori: Michele Corradini, Greta Belloni; 
- Ata: Lorena Barozzi; 
- Docenti: Patrizia Bottazzi e Benedetta Comez.  
 
Punto 5. Piano Triennale Offerta Formativa 2019/22: aggiornamento e linee generali PTOF 2022/25 
 
la Dirigente riporta la delibera del collegio docenti, in cui si è deciso di compiere un’analisi sull’ultimo triennio 
in vista dell’elaborazione di un nuovo PTOF. Il ministero chiede di aggiornare il PTOF ancora in essere; al 
momento il collegio docenti ha deciso di compiere un aggiornamento minimo e riguardante due punti 
specifici: inserire i criteri di formazione delle class recentemente deliberati, inserire le nuove indicazioni 
relative alla valutazione nella scuola primaria. Questi punti sono già stati elaborati e deliberati dal collegio 
docenti nel corso dei mesi precedenti. Si tratta quindi di inserire nel PTOF questi due aspetti già acquisiti.  
Rispetto al nuovo PTOF 2022/’25, la circolare ministeriale indica i punti che devono essere trattati nel nuovo 
PTOF: in essa si prevedono solo 4 campi da compilare e solo elementi di sistema basici.  
a. scuola e contesto 
b. schienale strategiche 
c. insegnamenti attivati  
d. parte organizzativa 
 
Il collegio ha deliberato di utilizzare il lavoro di analisi già compiuto nel PTOF 19-22 anche per il PTOF 22-25 
e di dedicare il tempo per rielaborare il RAV e analizzare i risultati delle prove invalsi, elementi che 
concorreranno alla revisione complessiva del PTOF che sarà redatto nel prossimo autunno.  
L’aggiornamento del PTOF 19/22 e la redazione del PTOF 22/25 dovranno essere pubblicati sulla sezione 
Scuola in Chiaro  entro il 4 gennaio 2022, prima dell’apertura delle iscrizioni.  
 
Il consiglio approva l’impostazione data dal Collegio docenti rispetto alla revisione del PTOF e delibera 
all’unanimità. DELIBERA n. 1  
 
Punto 6. Individuazione dei Componenti del Comitato di Valutazione 
 
La normativa vigente prevede l’elezione di anche di due membri genitori e di un docente  
Si procede con la votazione a seguito della quale vengono elette Francesca Spadoni e Susi Filippini tra la 
componente genitori e della professoressa Bondavalli Anna per la componente docenti. 
 
Punto 7. Assunzione a Bilancio Progetto PON-FSE 10.1.1A-FSEPON (FDRPOC) -CA-2019-1 “La Scuola 
per tutti, tutti per la scuola” 
 
La dirigente e la Direttrice S.G.A. illustrano il progetto all’ordine del giorno: il bando del progetto PON è del 
2017 e non è mai stato chiuso: esso riguarda azioni di inclusione sociale e integrazione. Per la scuola di 
secondo grado prevede alcuni moduli di lingua e cultura cinese e un modulo di lingua araba. Rispetto alla 
scuola primaria il modulo riguarda un progetto di teatralità e integrazione e un altro di teatro in inglese.  
I moduli si devono chiudere entro Settembre 2022. La Dirigente suggerisce che sulla scuola primaria si possa 
pensare ad alcune esperienze estive sulla scia di quanto già fatto la scorsa estate durante il “Piano estate”. il 
budget complessivo è di 29.451€. Quando verranno attivati, arriveranno le comunicazioni alle famiglie con 
le indicazioni per chiedere di partecipare.  
Il consiglio approva l’assunzione a bilancio. DELIBERA n. 2 
 
Punto 8. Assunzione a bilancio Progetto PNSD “Acquisti per STEM” 
 
La Dirigente scolastica dichiara che la scuola è entrata nella seconda trance della graduatoria per acquisti 
rispetto ad un progetto sulle STEAM. Questi acquisti riguardano la robotica, droni, kit didattici, moduli 
intelligenti, due scanner 3D, 3 fotocamere. Il budget di spesa è di 16.000€.  



 
Il consiglio approva l’assunzione a bilancio.  DELIBERA n. 3 
 
Punto 9. Varie ed eventuali 
 
La dirigente scolastica fa il punto della situazione rispetto all’andamento dei tracciamenti e 
all’organizzazione della scuola in queste settimane caratterizzate da un aumento dei contagi di COVID-19. 
Da circa una settimana si registrano anche nel nostro Istituto alcuni casi: alla secondaria sono coinvolte 4 
classi e 11 docenti; 1 classe alla primaria.  
L’Ausl, continua la Dirigente, è un po’ in affanno con i tracciamenti ed i tamponi, ma ancora non sono 
accettabili quelli privati Tutto ciò genera alcune problematiche rispetto al tema delle sostituzioni.  
 
Alla primaria, alla luce di questi contagi, non si sono fatte feste aperte ai genitori (a parte le quinte della 
primaria “E. Morante”).  
 
- Il presidente Patini chiede se esista ancora il referente per le adozioni. la dirigente dice che sarà nominato 
nelle prossime settimane. 
 
- Il Presidente Patini propone, alla luce di un caso di un ragazzo della nostra scuola investito da un’auto, di 
fare una richiesta di un dosso rallentatore in via Emilia davanti alla chiesa di San Pietro. La Dirigente propone 
di inviare una lettera in comune firmata sia dal dirigente che dal presidente del consiglio d’Istituto.  
Il consiglio approva la proposta. 
 
Non essendovi altre comunicazioni ed esauriti i punti posti all’ordine del giorno, la seduta viene tolta alle ore 
19:30.  
Si definisce il 14 Gennaio come data del prossimo Consiglio d’Istituto. Nella stessa occasione sarà riunita la 
Giunta.  
 
Il segretario  
Ins. Roberto Crotti 
 
         
Il Dirigente Scolastico  
Dott.ssa Elisabetta Fraracci 
 
 


